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Mulheres recebem certificado 
de qualificação profissional

Estado libera R$ 12 milhões em 
créditos para produtores rurais

CORREIO FLUMINENSE

Crédito Agrofundo 

Interdição

Segurança

Macaé

Fiscalização

Dentro da programação do 

Mês da Mulher, a prefeitu-

ra de Quissamã promoveu 

a entrega dos certificados 
para mulheres quissama-

enses atendidas pela Secre-

taria de Assistência Social 

que concluíram os cursos 

de qualificação profissional 
em atendimento ao cliente, 

vendas, recepcionista de 

serviços de saúde, atenden-

te de farmácia e empreen-

dedorismo. A entrega foi 

feita nesta quarta-feira (6), 

durante evento da Sema-

na de Cultura e Integração, 

no Instituto Federal Flumi-

nense (IFF). A cerimônia de 

entrega contou ainda com 

palestra sobre violência 

contra a mulher e panora-

ma da rede de acolhimen-

to no município, apresenta-

dos pela Coordenadoria de 

Políticas para as Mulheres.

A 13 quilômetros do centro 

do município de Resende, 

um conjunto de 30 placas 

solares em cima de uma 

Sala-de-Ordenha de vacas 

chama a atenção. Com 

capacidade de gerar uma 

média de 1.193 kW/h de 

energia por mês, a estrutu-

ra captadora de energia do 

sol fez a Fazenda Boa Vista, 

uma tradicional produção 

agrícola familiar, ir além da 

produção de 700 litros de 

leite por dia e reduzir em 

80% os custos com a con-

ta de luz local. A novidade 

sustentável faz parte dos 

oito projetos energéticos 

já introduzidos na cidade 

pelo Rio Energia Limpa - 

uma linha de crédito para a 

instalação de energia solar 

- que somou 43 aportes em 

todo o Rio no ano passado, 

tornando-se o projeto de 

maior crédito a agricultores 

do Rio em 2023, com R$ 1,7 

milhões investidos. A ação 

faz parte do Agrofundo.

Entre as unidades contem-

pladas, está a Fazenda Boa 

Vista, de Ismar de Carva-

lho Rodrigues. Dono de 151 

hectares, há 2 anos ele pro-

duz leite para vender aos 

clientes na cidade de Barra 

Mansa. Em contato com 

a Empresa de Assistência 

Técnica e Extensão Rural do 

Rio de Janeiro (Emater-Rio).

O Agrofundo, programa de 

fomento agropecuário e 

tecnológico da Secretaria 

de Agricultura, operaciona-

lizado pela Emater-Rio, que 

oferece aos agricultores flu-

minenses empréstimos a 

juros baixos. Desde 2020 já 

foram oferecidos mais de 

R$ 12 milhões em créditos a 

agricultores.

A Prefeitura de Búzios, por 

meio da Secretaria de Se-

gurança e Ordem Pública, 

juntamente com a Defesa 

Civil e representantes da 

secretaria  de Obras e Sa-

neamento, interditou, seis 

kitnets que correm risco 

de desabamento após o in-

cêndio ocorrido no domin-

go(3), no bairro Vila Verde.

O Gabinete de Gestão Inte-

grada Municipal de Rio das 

Ostras realizou na última 

quarta-feira, dia 6, a primei-

ra reunião do ano. Melho-

rias no acesso aos dados, 

avanços no videomonito-

ramento da cidade e a cria-

ção do Fundo Municipal de 

Segurança foram alguns 

dos destaques.

O Estádio Cláudio Moacyr 

de Azevedo, conhecido 

como Moacyrzão, recebeu 

na quarta-feira (6) os times 

que disputam o título da 

Brasil Soccer Cup Sub-14. O 

campeonato abriu o calen-

dário de competições da 

categoria com a participa-

ção das principais equipes 

do país. 

O MPRJ expediu Recomen-

dação para que Cabo Frio 

realize fiscalização urgente 
sobre o comércio ambulan-

te situado na Praça da Cida-

dania. A medida foi adotada 

levando em consideração a 

ocupação excessiva do lo-

cal por trailers e indícios de 

furto de energia e violação 

às normas sanitárias.

Divulgação

Rafael Campos e Lucas Menezes

Mulheres que fizeram cursos receberam certificado

Programa do Estado já possibilitou 324 contratos

Cabo Frio: prefeitura 
é pressionada para 
leilão de aeroporto

N
a manhã da 
última quar-
ta-feira (6) a 
Comissão de 
Turismo da 

Câmara Municipal de Cabo 
Frio promoveu Audiência Pú-
blica para discutir a morosida-
de da Prefeitura em relação ao 
leilão do aeroporto, paralisado 
desde que a prefeita Magdala 
Furtado assumiu a chefia do 
Poder Executivo em 18 de julho 
de 2023. O presidente da Co-
missão, vereador Davi Souza, 
logo na abertura da audiência 
informou que o que motivou 
a convocação da audiência foi 
o emperramento do processo 
de licitação e que esperava sair 
dali com decisões importantes 
rodadas, especialmente com 
data marcada para realização 
do certame.

“Precisamos pressionar o 
Poder Executivo para que acele-
re o passo, pra que a gente (a ci-
dade) não continue perdendo. 
O atraso na realização do leilão 
significa mais de 100 milhões 
de perda em investimentos na 
cidade”, protestou Davi Souza.

Já o presidente da associação 
comercial Luta pelo Comércio 
de Cabo Frio, Wagner Lucas, 
foi enfático em relação aos adi-
tivos concedidos pela prefeitu-
ra à empresa Costa do Sol, atual 
gestora do Aeroporto. 

“A concessão venceu em 
abril de 2023, o Município fez 
um aditivo de 6 meses para a 
empresa que administra o ae-
roporto. Seis meses depois fez 
outro aditivo. E esses aditivos 
não trouxeram nenhum bene-
fício ou retorno financeiro para 

Morosidade do processo foi discutida durante 
Audiência Pública na Câmara Municipal
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Comissão de Turismo da Câmara Municipal de Cabo Frio promoveu Audiência Pública 

azevedo Lima ganha 
nova maternidade

Macaé mapeia projetos 
para viabilizar negócios

O governador Cláudio Cas-
tro e a secretária de Estado de 
Saúde, Claudia Mello, inau-
guram nesta sexta-feira (8/3), 
Dia Internacional da Mulher, 
às 9h30, as obras de reforma e 
modernização da nova mater-
nidade do Hospital Estadual 
Azevedo Lima, no bairro do 
Fonseca, em Niterói. 

A ala integra o conjunto de 
obras de requalificação e mo-

dernização que a unidade rece-
beu no último ano, com inves-
timentos de R$ 6 milhões do 
Governo do Estado, por meio 
da Fundação Saúde do Estado 
do Rio de Janeiro. Especiali-
zada em partos de alto risco, 
a nova maternidade conta, ao 
todo, com 36 leitos, distribuí-
dos por 12 enfermarias, que 
também ganharam novos ba-
nheiros

Os programas de incentivo 
direto aos pilares da economia 
da cidade, além da segurança 
jurídica e transparência na rela-
ção direta com as novas empre-
sas que mapeiam investimentos 
na cidade foram apresentados 
pelo prefeito Welberth Rezen-
de na última quarta-feira (6), ao 
participar da reunião mensal da 
Comissão Municipal da Firjan. 
“O desenvolvimento econômi-

co é um dos pilares do nosso 
governo, por acreditarmos que 
o emprego é o maior projeto 
social que podemos realizar. 
A parceria com as instituições 
empresariais nos ajuda a iden-
tificar oportunidades, a inves-
tir em setores de importância 
direta para a indústria e a criar 
programas de incentivo direto à 
base da nossa economia”, desta-
cou o prefeito.

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

Cabo Frio. Não houve por par-
te da Prefeitura nenhum pleito 
ou cobrança de contrapartida”, 
disparou Wagner Lucas.

Por sua vez, o presidente da As-
sociação de Hotéis da cidade, em-
presário Carlos Cunha, foi incisivo 
na cobrança de data do leilão. 

“Especulações que saíram 
na imprensa sobre suposto inte-
resse meu em beneficiar alguma 

empresa não têm fundamento. 
Conheci aqui agora alguns re-
presentantes de empresas in-
teressadas na licitação. O que 
defendo é que a empresa vence-
dora tenha expertise sobretudo 
na atração de voos comercias. E 
aí pergunto (aos representantes 
da Prefeitura). O que falta pra 
ter licitação? O que falta, qual 
a empresa que vai assumir, e 

quando” cobrou Carlos Cunha. 
A presidente do Conven-

tion Bureal, Maria Inês Olive-
ros, também fez coro em rela-
ção à cobrança de agilidade no 
processo licitatório. 

“Tem que colocar esse pro-
cesso de licitação debaixo do 
braço. É extremamente impor-
tante que se defina e se resolva”,  
disse Maria Inês.

são Gonçalo debate plano habitacional

Campos reivindica repactuação da BR 101

A Secretaria de Habitação da 
Prefeitura de São Gonçalo apre-
sentou e debateu o Plano Local 
de Habitação de Interesse Social 
(PLHIS), durante audiência rea-
lizada na tarde de quarta-feira 
(6), na Câmara de Vereadores.

O PHLIS é um conjunto de 
objetivos, metas, diretrizes e instru-
mentos de ação e intervenção para 
o setor habitacional de São Gonça-
lo, com objetivo de proporcionar 
moradias dignas para a população 
socialmente vulnerável.

O plano traz um diagnóstico 
sobre o déficit habitacional total 
do município e também propõe 
o que precisa ser feito para resol-
ver ou minimizar os problemas de 
habitação da cidade. Ele é indis-
pensável para determinar as inter-
venções a serem executadas pelo 
poder público municipal no setor 
habitacional ao longo dos próxi-

mos anos, de maneira a enfrentar 
seus principais problemas.

“É importante também reco-
nhecer esse esforço que a gestão 
do Capitão Nelson tem feito em 
relação ao planejamento da cida-
de. Pensamos a política pública 
habitacional através de várias 
secretarias. Aqui temos uma in-
tegração entre a secretaria de Ha-

bitação, Semgipe, Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano, De-
fesa Civil e outras secretarias que 
contribuíram para a produção 
deste plano”, disse a secretária de 
Habitação e de Gestão Integrada e 
Projetos Especiais, Maria Gabriela 
Bessa, na abertura da audiência.

São Gonçalo está entre os mu-
nicípios brasileiros que aderiram 

ao Plano Nacional de Habitação. 
A apresentação do plano ao Mi-
nistério das Cidades enquadra-
-se nas exigências do Governo 
Federal para que o município 
seja incluído em novas etapas do 
Programa de Aceleração do Cres-
cimento (PAC) e também do pro-
grama ‘Minha Casa, Minha vida’.

Também foi ressaltada na 
audiência a participação popu-
lar pelo aplicativo Colab nos 
avanços em relação às políticas 
habitacionais da cidade, através 
da divulgação e convocação de 
consultas públicas e também no 
cadastro da população para pro-
gramas habitacionais. Em junho 
do ano passado, por exemplo, 
foi realizada uma audiência de 
contribuição participativa para 
elaboração do Plano Local de 
Habitação de Interesse Social 
(PLHIS), no bairro Alcântara.

O prefeito de Campos, 
Wladimir Garotinho, enca-
minhou um ofício para o di-
retor geral da Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres 
(ANTT), Rafael Vitale Ro-
drigues, no qual faz reivindi-
cações em razão da decisão do 
Governo Federal em promover 
a repactuação de concessão da 
BR 101. A rodovia tem, nesse 
trecho concedido, cerca de 300 
quilômetros, dos quais 124 qui-
lômetros situam-se no municí-
pio de Campos e, desses, cerca 

de 30 quilômetros passam pela 
área urbana.

“Apresentamos algumas rei-
vindicações que julgamos de 
primordial importância, não só 
para maior fluidez do tráfego na 
rodovia, mas também, e princi-
palmente, amenizar os impac-
tos na rotina de nossa cidade. 
O município de Campos, além 
de sua grande extensão territo-
rial, apresenta uma população 
superior a 500 mil habitantes, 
majoritariamente habitando na 
área central”, disse o prefeito no 

ofício encaminhado ao ANTT.
Ainda de acordo com Wla-

dimir, desde a década de 70, o 
então DNER (Departamento 
Nacional de Estradas de Ro-
dagem) estudou alternativas 
de um contorno, que até hoje 
não foram concretizadas. “Para 
amenizar essa situação, estamos 
pleiteando medidas que neces-
sitam ser promovidas pela ad-
ministração federal com intui-
to de diminuir esses impactos, 
até que seja implantada uma 
solução definitiva, que seria o 

novo contorno de Campos, 
cuja conclusão certamente le-
vará muitos anos”.

Dentre as reivindicações 
está a inclusão, no novo contra-
to, a duplicação do trecho urba-
no da rodovia entre a Avenida 
Estilac Leal, em Guarus, e a 
Rua Espírito Santo, correspon-
dendo a dois quilômetros de 
extensão, eliminando a antiga 
situação caótica do trânsito em 
sentido duplo na ponte federal 
General Dutra, que causa gran-
des atrasos e riscos aos usuários. 
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Audiência pública foi realizada na Câmara Municipal


